

LEICHTATHLETIK

Sallinger DM- Vierte im Gehen

Hausham – Großer Erfolg für Julia Sallinger von der SG Hausham bei den Deutschen Meisterschaften im Bahngehen. Bei ihrer Premiere auf der 10 000-Meter-Strecke zeigte die 18-Jährige im U20-Wettkampf eine starke Leistung. Bei Temperaturen jenseits der 25 Grad-Marke bewältigte Sallinger die 25 Stadion-Runden in 57:30,30 Minuten und wurde Vierte. „Ich bin ohne große Zielsetzung angereist, da es eben mein erster Zehner im Wettkampf war“, erzählte sie nach dem bislang größten Erfolg ihrer Karriere. „Mit meiner Zielzeit bin ich echt sehr zufrieden und freue mich auf dieser aufbauen zu können.“

Im Kampf um die Medaillen waren Julia Sallinger allerdings die erfahreneren Konkurrentinnen deutlich voraus: Deutsche Meisterin wurde Liv Minzenmay (Eintracht Frankfurt) mit 51:58,85 Minuten vor Mia Bandoly (SCC Berlin) mit 52:42,41 Minuten und Nika Helene Illing (LSV Ilmenau) mit 55:22,49 Minuten.

Bei den bayerischen Mehrkampf-Meisterschaften in Pfaffenhofen/Ilm überzeugte die Holzkirchnerin Karen Wüstefeld mit dem vierten Platz im Siebenkampf der Jugend W15. Im Trikot der LG Stadtwerke München verbuchte die 15-Jährige einen neuen persönlichen Rekord mit 3456 Punkten und verfehlte Bronze nur um winzige 72 Zähler. Auf ihrem Weg zum Spitzenplatz schaffte Wüstefeld 12,30 Sekunden über 80 Meter Hürden, 1,46 Meter im Hochsprung, 8,94 Meter im Kugelstoßen, 13,13 Sekunden im 100-Meter-Sprint, 4,85 Meter im Weitsprung, 26,28 Meter im Speerwurf und 2:48,06 Minuten im abschließenden 800-Meter-Rennen.

Bei den offenen Münchner Mehrkampf-Meisterschaften im Dantestadion überraschte Miran Atilgan von der SG Hausham mit der Goldmedaille im Blockmehrkampf Lauf der Jugend M12. Konstante Leistungen im 75-Meter-Sprint mit 10,33 Sekunden, über 80 Meter Hürden mit 10,34 Sekunden, im Weitsprung mit 4,49 Metern, im Ballwurf mit 38,60 Metern und über die 800 Meter mit 2:47,90 Minuten bedeuteten am Ende starke 2132 Punkte.

SL